

# **Antoine SAUTENET**

## **Directeur du développement durable du Groupe Michelin.**

Docteur en droit international et titulaire d'un Master en économie à l'Ecole Normale Supérieure de Rennes, Antoine Sautenet est actuellement Directeur du développement durable du Groupe Michelin.

Il est en charge de l'orchestration de la performance RSE du Groupe dans ses dimensions sociales et environnementales. Au sein du groupe Michelin, Antoine Sautenet a précédemment occupé divers postes de responsable des affaires publiques et du commerce international en Amérique du Nord (représentant Michelin au Canada), en Asie (Thaïlande) et en Europe (Paris).

Il a également été chargé de mission au Ministère des affaires étrangères et chercheur associé au Centre Asie de l'Institut Français des Relations internationales (IFRI).

## **Michelin Group's Director of Sustainable Development.**

With a PhD in international law and a Master's degree in economics from the Ecole Normale Supérieure in Rennes, Antoine Sautenet is currently Michelin Group's Director of Sustainable Development.

He is responsible for orchestrating the social and environmental aspects of the Group's CSR performance. Within the Michelin Group, Antoine Sautenet previously held various positions in charge of public affairs and international trade in North America (Michelin representative in Canada), Asia (Thailand) and Europe (Paris).

He has also worked as a project manager for the French Ministry of Foreign Affairs and as an associate researcher at the Asia Center of the French Institute for International Relations (IFRI).